
2013年7月18日（木）  晴　第3回
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリーを実践するための準備月間～

　皆さん、こんにちは。今年は梅雨明けが例年より
早く、毎日真夏のような暑さが続いています。熱中
症などにならぬよう、水分を多く取って体調管理を
しっかりして頂きますようにお願いを申し上げます。
　さて、時差の関係がありますが、本日からイギリス
で全英オープン競技が開催されますので、全英オー
プンに纏わるお話をさせて頂きます。イギリスで思
い出すのが、平成9年6月にRCの行事でグラスゴー
世界大会に出かけた事で、本多さん、落合さん、髙須さん、吉木さん、森さ
ん、稲葉さんとご一緒させて頂きました。初日、エディンバラ城を観光し、
午後からグラスゴー世界大会に出席しました。2万人程の参加者があり、
参加国120カ国の国旗の行進は圧巻でした。このロータリー世界大会に
は念願のセントアンドリュース観光が予定に入っており、約1時間半の観
光で見学だけでしたが、いずれはこのコースでプレーをしたいと思ってい
ました。その思いがすぐに叶い、翌年平成10年4月、本多さんのお世話に
なり、野崎さん、前会員の大和さんとご一緒させて頂き、英国ゴルフツアー
をすることができました。全英オープン開催ゴルフ場であるターンベリーゴ
ルフクラブ、そしてカーヌスティゴルフクラブ、セントアンドリュース・オール
ドコース、森林コースのグレン・イーグルゴルフクラブの4ヶ所でプレーして
参りました。憧れのセントアンドリュース・オールドコースでのプレーは少
し緊張しましたが、本当に有意義なプレーをすることができました。その
時のスコアが76ストロークでした。
　本日から第142回全英オープンがミュアフィールドゴルフクラブで開催
されます。今年の全英オープンの賞金総額は525万ポンド(日本円で約7
億8,700万円)、優勝賞金は94万5,000ポンド(日本円で約1億4,000万
円)で、日本のトーナメントでの賞金総額が最高でも２億円なので、賞金総
額も格段の差があります。コースは全長が7,192ヤード、パー71で、この
大会のために15ホール改造が加えられたということも聞いています。この
コースの特徴はリンクスであり、スコットランド独特の寒くじめじめとした
雨の降る天気と海からの湿った強い風に耐えながら、寒暖の変化によっ
て様々な服装でのプレースタイルになります。また、コース攻略で一番大
事な事はポットバンカーやラフに入れない、風に負けない低いボールを打
つということが要求されます。気象条件の厳しさも試合の行方を左右して
きます。また、全英オープン最大の特徴は開催ゴルフ場全てがゴルフ場の
原点に立ち返った、人の手を加えないあるがままの自然の状態を残したリ
ンクスであり、アメリカ的なものとは全く異なり、フェアウェイと呼ぶのが
はばかれるほどのアンジュレーションがあり、バンカーは芝生を段積みに
して垂直に切り立たせた深いポットバンカー、またフェスキューを腰の高
さまで伸ばしたあるがままのラフなど、厳しいセッティングであります。
　全英オープンは世界4大大会の1つでありますが、一番歴史の深い大会
となります。1回目が1860年10月にスコットランドにあるプレストウィッ
クゴルフクラブで開催をされました。1回目から12回目まではプレストウィ
ックゴルフクラブで行われ、13回目からセントアンドリュース・オールドコ
ースで開催され、近年では７コース持ち回りで行われています。また、優勝
者にはクラレット・ジャックと呼ばれる優勝トロフィーが贈られます。あま

り知られていないと思いますが、このトロフィーは優勝決定時間を見計ら
って、専門の製作者により優勝者の氏名が英語で1つ1つ手作業で刻印さ
れ、それが終了次第直ちに、表彰式会場に搬送され、優勝者に手渡され、
1年間優勝者により保管されます。
　実は昨年、日本ゴルフ協会のコースセッティング部会の関係で全英オー
プンの視察に行って参りました。昨年はオリンピック開催もあって、ロンド
ンのヒースロー空港からマンチェスター空港の飛行機の乗り継ぎは大変
厳しいセキュリティ検査を受け、現地に辿り着き、ロイヤルリザム＆セント
アンズゴルフクラブに3日間出向きました。様々なブースが沢山あり、桁違
いのメディアのためのスペースが用意され、さらには毎ホールごとにギャ
ラリースタンドが立ち並び、ただただ驚かされました。まさに世界のビッグ
トーナメントであり、改めて壮大なイベントであるという実感が湧きまし
た。皆様方も本日深夜から早朝にかけてのテレビ放映がありますので、是
非ご覧頂けたらと思います。以上、これで会長挨拶とさせて頂きます。有難
うございました。

会員64名　出席49名  （出席計算人数46名）

出席率　92.3％ 7月11日は補填により 88.2％
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本日 13：40 よりヒルトン名古屋 9 階「ことぶきの間」にて第 1 回
クラブ奉仕協議会を行います。
7月25日 ( 木 )11：00よりヒルトン名古屋 9階「つるの間」にて地
区協議会のための指導者会議の打合せを行います。
同日、第 2回CF( 委員会方針 )を行います。
同日18：00より料亭「大和屋」にて平野直前幹事慰労会を行います。
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55回目の誕生日です。7月17日。
7月は誕生月です。
妻の誕生日に素敵な花を頂き、ありがとうございました。昨日は髙村さ
ん始め皆さんにお世話になりました。
7月16日は41回目の結婚記念日でした。昨日(7月17日)は、山田愛子
さんのピアノ演奏を聴かせて頂きました。大変素晴らしかったです!!

家内の誕生日に綺麗なお花をありがとうございました。

昨日、7月17日は家内の誕生日です。お花をありがとう。

家内の誕生日が7月21日です。綺麗なお花をありがとうございます。

7月18日、本日は妻、悦子の誕生日です。年齢は申せません。

週末は石垣でダイビングです。
関谷さん、近藤さん、湯澤さん、先日はお疲れさまでした。

佐治　寬行さん
田中　隆義さん

関谷　俊征さん

伊藤　　豪さん

大嶽　達郎さん

松波　恒彦さん

内田　久利さん

天野　正明さん
鈴木　健司さん

鈴木　淑久さん
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第1607回例会

会長挨拶 　泉憲一会長

出席報告 渡辺喜代彦出席委員

ニコボックス 渡辺喜代彦ニコボックス委員

幹事報告 　亀井直人幹事

　ウィークリーの製本をご希望される方は今月中に製本したいウィーク
リーを持って事務局の方へご提出をお願い致します。

クラブ広報委員会　山口哲司委員長
委員会・同好会報告



■次々週行事 8月8日(木) 親睦例会 

■今週の行事 7月25日(木) 第2回クラブフォーラム
：内 容 委員会方針
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■次週の卓話 8月1日(木) 

　<幹事>ただいまより第1回クラブフォーラムを開催致します。

　前期の決算報告をさせて頂きます。2012年7月1日から2013年6月
30日までです。収入の部から参ります。決算額のみ申し上げますので、宜
しくお願い致します。

2012-2013年度決算報告書：伊藤豪直前会計

　実際にはドングリを拾い、苗木を育て被災地の海岸線に植えに行く
という事業です。正式に発足していませんので、今はプロジェクトのメ
ンバーが試験的に行っています。今年度から予算を立て新しいプログ
ラムとして社会奉仕委員会に加わりますので、宜しくお願い致します。
本日、明日はその準備のために2カ所へ出かけます。本日の例会後に、
ドングリを拾って育てるための場所作りを行います。ある程度の広さが
必要になりますので、常滑の野菜工場の前の敷地をご提供頂きまし
た。そこに整地をしてスプリンクラーを配管して、ドングリの苗を発芽
させるという打合せに行って参ります。明日はこのプロジェクトを進め
るにあたり、ドングリの発芽状況に差があるのはどこに問題があるか、
正しい育て方のレクチャーをもう一度受けるため、何年も行っている
小牧の豊田合成という会社へ行って参ります。皆さん、どんなプロジェ
クトが進んでいるのか、よくご認識頂きたいと思います。宜しくお願い
致します。

森の防波堤プロジェクトについて　髙須洋志S.A.A.

　2013-2014年度の収支予算案を発表させて頂きます。
本年度予算について：馬場將嘉会計

　会費11,640,000円、入会金450,000円、例会費19,211,000円、R
財団寄付980,040円、米山記念奨学会寄付728,000円、地区大会協
力金315,000円、来訪者会費116,000円、広島平和フォーラム
19,500円、東日本大震災被災高校生支援387,000円、雑収入2,065
円、当期収入合計33,848,605円、前期繰越収支差額10,042,810円、収
入合計43,891,415円です。

2012-2013年度決算報告書　収入の部

　入会金450,000円、会費11,880,000円、例会費19,333,000円、R
財団寄付392,040円、米山記念奨学会寄付264,000円、ガバナー活
動資金2,640,000円、地区大会協力金320,000円、来訪者会費
96,000円、東日本大震災被災高校生支援396,000円、雑収入
30,000円、当期収入合計35,801,040円、前期繰越収支差額
8,461,278円、合計44,262,318円、尚、換算レートは$1=99円で計
算されています。会員1人当りの年会費は534,000円です。

本年度予算　収入の部

　ロータリーの組織関係です。RI関係として、人頭分担金272,747円、
規定審議分担金5,040円、小計277,787円です。全国関係はR財団寄
付967,040円、米山記念奨学会寄付728,000円、ロータリーの友購読
料170,100円、小計1,865,140円です。地区関係は地区資金
571,000円、地区大会協力金315,000円、地区事業費317,450円、ガ
バナー月信購読料127,000円、地区大会参加義務者負担金780,000
円、地区大会晩餐会参加義務者負担金54,000円、地区協議会参加義
務者負担金216,000円、社会奉仕市内24RC分担金127,000円、新
世代ライラセミナー協力金45,000円、名古屋姉妹都市協会分担金
12,500円、地区出向費178,000円、東日本大震災被災高校生支援
195,000円、広島平和フォーラム0円、小計2,937,950円です。ロータ
リー組織関係のトータルが5,080,877円となっています。

2012-2013年度決算報告書　支出の部　その1

　ロータリー組織関係です。RI関係として344,832円、全国関係
822,360円、地区関係3,183,950円、小計4,351,142円、例会費と来
訪者会費を合わせて15,562,400円です。

本年度予算　支出の部　その1

　例会費16,649,096円、来訪者会費116,000円、小計16,765,096
円です。続きまして委員会活動費です。クラブ奉仕5,000円、出席
14,000円、ニコボックス235,200円、職業分類0円、会員増強及び退
防70,900円、会員選考0円、クラブ広報1,240,498円、親睦活動
-578,189円、プログラム212,000円、R情報173,993円、会場
12,430円、職業奉仕10,000円、社会奉仕・環境保全60,000円、新世
代奉仕・ローターアクト511,670円、国際奉仕220,000円、R財団
44,000円、米山奨学33,000円、長期ビジョン10,000円、小計
2,274,502円です。

2012-2013年度決算報告書　支出の部　その2

　委員会活動費関係です。親睦活動は例年に比べ減っていますが、例
会費の方に含まれており、以前とは変わりません。プログラムの
360,000円以外はほとんど以前と同じです。職業奉仕10,000円、社会
奉仕・環境保全250,000円は森の防波堤プロジェクトのため、増えてい
ます。青少年奉仕・ローターアクト525,000円、小計3,585,000円です。
管理費小計9,649,250円、当期支出合計33,147,792円、2014-
2015年度ガバナー活動資金として5,349,899円(会員徴収分
分2,640,000円+繰越金2,709,899円)、予備費5,764,627円、合
計44,262,318円です。当期の予算の黒字は約10,000円前後という予
算組です。以上、当年度の予算案を報告させて頂きました。

本年度予算　支出の部　その2

　管理費として、賃借費2,719,250円、人件費4,526,323円、会議費
223,070円、通信費301,137円、旅費交通費369,620円、事務消耗
品費603,918円、印刷費559,965円、雑費252,315円、小計
9,555,598円です。2014-2015年度ガバナー活動資金として
1,754,064円です。当期支出合計35,430,137円、当期収支差額
-1,581,532円、次期繰越収支差額8,461,278円となっています。当期
収入は33,848,605円です。当期支出合計はマイナスと申し上げました
が、ガバナー活動資金1,754,060円が含まれ、実質では33,676,073
円、当期のみで170,000円以上のプラスとなっています。

2012-2013年度決算報告書　支出の部　その3

　2012年度7月から2013年度6月までの収入の部です。雑収入
1,379円を足すと、当期収入合計3,004,046円、前期繰越収支差額
8,310,405円、収入合計11,314,451円となっています。支出の部は豊
橋ゴールデンRCへ10,000円、台北延平RC来訪時諸費用452,002
円、振込料2件210円、豊橋ゴールデンRCへのお土産9個21,945円で
す。当期支出合計484,157円、当期収支差額2,519,889円、次期繰越
収支差額10,830,294円となっています。

2012-2013年度決算報告書　ニコボックス収支計算書

　現金72,653円、普通預金4,088,170円、普通預金(米山)1,241円、
貯蔵品250,800円、前払金1,444,300円、みずほ普通預金にガバナー
活動資金として積み立てているものが2,719,113円、普通預金(ニコ
ボックス)10,830,294円で合計19,406,571円です。負債の部は未払
金62,986円、預り金52,013円、剰余金8,461,278円、剰余金(ニコボッ
クス)10,830,294円で合計19,406,571円です。以上、報告と致します。

2012-2013年度決算報告書　貸借対照表

　平成24年7月1日から平成25年6月30日までの収支、及び平成25年
6月30日現在の貸借対照表ともに適正に処理されていると認めました
のでご報告申し上げます。

2012-2013年度決算報告書　監査報告

　2012-2013年度の決算報告書についてご承認頂けましたら拍手を
お願い致します。(拍手)ありがとうございました。

議長：泉憲一会長

　ただいま2013-2014年度の予算書の説明をさせて頂きました。ご意
見、ご質問等がございましたら、お受け致します。ご意見、ご質問がござ
いましたので、修正後、来週発表させて頂きます。

議長：泉憲一会長

第1回クラブフォーラム(決算・予算・委員会方針)
進行：亀井直人幹事

例会のご案内
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